



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

El curioso pueblo polaco en línea recta que pertenece a una ruta del Camino de Santiago

En la antigüedad, **los seres humanos eran nómadas**, es decir, que no se establecían en un lugar debido a que se movían por la caza y el pastoreo. **La evolución provocó que las personas**, entre hace 14.000 y 9.000 años, **se volviesen sedentarias** por lo que se comenzaron a crear los primeros poblados. La variedad de los asentamientos humanos es muy amplia ya que se han tenido que adaptar a las necesidades de cada pueblo y sus contextos sociales e históricos. **Resulta curioso un pueblo polaco cuya estructura llama la atención de los visitantes** y que, además, está incluido en una ruta del Camino de Santiago.

Suloszowa es el pequeño poblado que está ubicado en el sur de [Polonia](#) y que tan solo posee una calle. A pesar de que en otros países también cuentan con calles kilométricas en línea recta como en Toronto, Copenhague o Buenos Aires, la polaca destaca por ser la única del municipio que se extiende por nueve kilómetros y recibe el nombre de *Olkuska*.

Suloszowa, Polonia (Foto: Billiken)

La población no supera los 6.000 habitantes y se extiende a través de dos enormes campos de cultivo que, siguiendo las necesidades de sus antecesores, la estructura del pueblo quedó muy marcada por las necesidades de antaño. Durante toda su extensión, los visitantes podrán encontrar **todas las ...**